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平成３０年度第６回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日  時  平成３０年１２月１８日（火）１８：００～２０：００ 

 

場  所  浜益支所庁議室 

 

資  料   

1) 会議次第 

2) 川下・柏木コミュニティセンターの利用休止係る対応と検討状況について 

3) 柏木・浜益航空写真 

参考資料 

     1) 石狩市メール配信サービスの登録方法 

2) 新聞記事 

                 

                    ＝会議次第＝ 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 報告事項 

  １）川下・柏木コミセンの現状と今後の方向性について 

４ その他 

   ５ 次回開催日程について 

６ 閉 会 

 

出席者：２５人（委員１２名、職員１３名）傍聴人：０名 

   委    員          職            員 

 役 職  氏   名  出欠       所                 属  氏   名 

 会 長 宮田  勉  ○ 浜）支所長 松田  裕 

 副会長 大久保滿彦   ○ 浜）地域振興課長 笹  富雄 

 委 員 寺山 広司 ○ 浜）地域振興課観光担当課長 成田 和幸 

 委 員 門脇  弥   ○ 浜）市民福祉課長併教）浜益生涯学習課長 宇野 博徳 

 委 員  小田 則貞    
浜）市民福祉課保健福祉担当課長兼はまます保育園長 

    兼浜益国保診療所庶務課長 
若狭  康晴 

 委 員 三上 正信   ○ 浜）地域振興課主幹 羽立 欣一 

 委 員 辻 カヨ子   ○ 浜）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 藤巻 誠一 

 委 員 羽立  裕子   ○ 浜）地域振興課地域振興担当主任兼産業振興担当主任 須田  恒 

 委 員 岸本 紀子   ○ 環）部長 新岡研一郎 

 委 員 中元 義晴    企）次長（厚田浜益担当）扱企画課長 本間 孝之 

 委 員 渡邊真奈美   ○ 環）広聴・市民生活課長 時崎 宗男 

 委 員 大浦  浩  ○ 環）広聴・市民生活課生活安全担当主査 渡邊 史章 

 委 員 德地 克実   ○ 企）企画課厚田浜益担当主任 三上 恭平 

 委 員  石川  宗  ○   

委  員 瀧  勝明     

 

１ 開  会 

【笹課長】 

皆様、本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 
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ただいまより平成３０年度第６回浜益区地域協議会を開催いたします。開会にあたりまして宮田会長

よりご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

【宮田会長】 

 １２月のお忙しい時期に会議に出席いただきまして、ありがとうございます。 

 平成３０年もあと少しとなりましたけれども、皆さんに取りましてどの様な１年だったでしょうか。 

先般、今年の漢字が「災」という字に選ばれましたが、本当に大きな災害が多かった年であった、とい

う印象が強い１年でした。 

４月の大分県の土砂崩れ、７月の西日本豪雨では、堤防決壊による土砂災害、また台風が多く発生し、

特に２１号台風では、高潮により関西空港が浸水したという災害も発生いたしました。北海道では９月

６日に胆振東部地震が発生、土砂崩れによる家屋倒壊などで４９名の方々が亡くなっております。その

ほか全道停電、ＪＲの全線普通、液状化現象による道路陥没など、各地で予想を遥かに超える被害が出

ました。幸い、当地区は災害による大きな被害もなく、１年を過ごすことができたことは、なによりも

よかったと感じております。 

 このような中でも、皆さんそれぞれ、喜びや悲しみ、いろいろなことがあったと思いますが、特に基

幹産業であります農業では、天候不順によりまして米、果樹の作柄が芳しくなく、また漁業では期待が

大きかった秋サケ漁、ハタハタ漁が、前年を下回る残念な結果に終わっております。しかしながらいず

れも自然相手の仕事でありまして、天候が大きく影響します。新しい年ではまず安全作業、安全操業を

第一に、今年を挽回する豊作、豊漁の年になりますよう祈念して行きたいと思います。 

 今日の会議案内では報告１件のみでございましたが、その他２件の報告、相談したい事項がございま

して、いずれも地域住民に取りまして重要で、かつ急いで情報提供する必要があるというふうに考えま

して、今日、皆さんに集まっていただきましたので、ご理解をいただきたいと思います。 

 今日は今年最後の協議会となりますので、よろしくご協議いただきたいと思います。 

【笹課長】 

ありがとうございました。 

それでは、これからの議事進行については、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 報告事項 

【宮田会長】 

はじめに報告事項１）川下・柏木コミュニティセンター利用休止に係る対応と検討状況について、説

明をお願いいたします。 

【時崎課長】 

私のほうから、川下・柏木コミュニティセンター利用休止に係る対応と検討状況について、施設利用

休止にいたった経緯と現在までの検討状況につきまして、ご報告いたします。 

皆様のお手元にお配りいたしました、資料２） 川下・柏木コミュニティセンター利用休止に係る対

応と検討状況について、と資料３）柏木・浜益航空写真に基づいてご説明させていただきます。 

 

資料２） 川下・柏木コミュニティセンター利用休止に係る対応と検討状況について (説 明) 

資料３） 柏木・浜益航空写真 (説 明) 

 

【宮田会長】 

ありがとうございます。それでは休憩としフリートーキングにします。 

 

― 休   憩 ― 

 

再開します。この件につきましては終わりたいと思いますが、また後日に何回も会議、協議があると

思いますので、いろいろと考えてきていただきたいと思います。 

よろしいでしょうか。 

【委員多数】 

はい。 
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【宮田会長】 

それでは、報告事項１）川下・柏木コミュニティセンター利用休止に係る対応と検討状況については、

これで終わりたいと思います。 

レジュメにございませんけれども、この他２点ほど報告したい事項がございますので、担当の方から

説明をお願いいたします。 

【笹課長】 

支所地域振興課からお配りしています、石狩市メール配信サービスの登録方法ということで、これに

ついて資料に基づき説明させていただきます。 

 

参考資料１）  石狩市メール配信サービスの登録方法 （説 明) 

 

【宮田会長】 

ただいま石狩市メール配信サービスの登録方法ということで、説明がありました。 

まず災害情報につきましては、防災無線からはじめ、各地区住民からいろいろな意見、要望が出され

ておりましたけれども、この配信サービスの方も大切な情報を受けるひとつの方法でありますので、委

員の皆さんは率先して登録をしていただければと思います。自治会の方もそれぞれ回覧として回ってい

ると思いますので、ぜひ、よろしくお願いしたいと思います。 

この件につきましては、よろしいですね。 

【委員多数】 

はい。 

 

４ そ の 他 

【宮田会長】 

次にその他に入りますが、委員の皆さんから何かその他で協議してほしい事項がありましたら、まず

お願いしたいと思います。どうでしょうか。 

なければ、休憩といたします。 

 

― 休   憩 ― 

 

【宮田会長】 

再開します。その他でなにかありますか。 

【藤巻主査】 

お手元のほうに、前回の協議会以降、本日までの新聞記事等を皆さんに配布しておりますので、ご家

庭にお戻りになってからご覧いただければと思います。 

 

５ 次回開催日程について 

【宮田会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催につきましては、平成３１年１月９日（水）午後３時３０分からと予定しております。 

【宮田会長】 

ただいま、事務局から提案がありましたとおり、次回開催は平成３１年１月９日午後３時３０分から

としますのでご出席のほど、よろしくお願いします。 

 

５ 閉   会 

【宮田会長】 

 以上をもちまして平成３０年度第６回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 
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平成３１年１月４日議事録確定 

 

 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

  

                                会 長  宮 田   勉 

 

 

 

 


